
Эссе «первые шаги в профессии – трудности и победы»». 

Голубцова Татьяна Сергеевна 

МБДОУ «Детский сад №30 «Незабудка» 

Воспитатель 

Кто с детством свою жизнь связать решил, 

                                                                           Тот молодым останется навек 

                                                  А значит, повезло ему по праву. 

                                                     А значит, он счастливый человек. 

 

Я счастливый человек, потому что связала свою жизнь с детьми, с 

детством. Несмотря на то, что я уже взрослая, я продолжаю играть, творить, 

фантазировать и жить в этом замечательном мире под названием детство.  

А начался мой путь в этот мир  в 2009 году, когда я окончила, 

педагогический колледж и мне нужно было начинать свое увлекательное 

путешествие.  Вот уже 13 лет я работаю воспитателем в детском саду   с 

красивым названием «Незабудка». Детский сад – это удивительный мир: 

беззаботный, мир улыбок и радости, чистоты, счастья. Где, каждый день не 

похож на предыдущий, где каждый миг – это поиск чего – то нового, 

интересного, где нет времени скучать, где каждый ребенок – это наше 

будущее, за которое мы несем ответственность. 

С начала у меня было очень, много эмоций – это и чувство страха, 

неуверенности, боязни что-то сделать не так, не правильно. Иногда посещали 

мысли, а справлюсь ли я? Ведь – это такая ответственность вырастить и 

заложить в этого маленького человечка все только самое хорошее, увидеть в 

нем его таланты и помочь им раскрыться. Но  каждый день я шла к своим 

маленьким «звездочкам» и мне хотелось вместе  сними открывать и 

познавать этот удивительный мир детства. Не только я  учу детей, но и они  

меня. Дети учат меня радоваться мелочам! А ведь в этом и состоит счастье. 

Сейчас уже проработав несколько лет в данной профессии, я с 

уверенность могу сказать, что я счастливый человек, потому что я люблю 

детей, занимаюсь своим любимым делом. И так хочется, что бы все дети 

выросли счастливыми, достойными и благородными людьми. Я пытаюсь 

воспитывать в детях все хорошее, ценное, лучшее, что бы дети любили 

жизнь, ценили ее. 

В завершение я скажу словами Яна Каменского: « Наша профессия 

самая лучшая, как никакая другая под солнцем». 

Я нашла свое дело – я воспитатель!   
 


